

undefined - samedi 6 avril 2024

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Pour Pâques, six adultes ont été baptisés à l'église de Creys



Les six nouveaux baptisés. Photo Genevève Curny

La Vigile pascale, c'est la célébration de la nuit du Samedi Saint au dimanche de Pâques. Pendant cet office, célébré samedi 30 mars à l'église Saint-Maurice de Creys par le père Jean-Marc Goupil et le diacre Jean-Marc Franchelin, six jeunes adultes ont reçu le sacrement du baptême catholique.

Pour les bénévoles de la Paroisse Saint-Pierre du Pays des Couleurs, l'événement était de première importance et la preuve concrète que ce sacrement attire à nouveau des personnes de tous âges. Ils citent une enquête de la conférence des évêques de France, publiée en mars 2024, et qui donne le chiffre de 7 135 baptêmes en France en 2023 pour une augmentation de plus de 30 %.

Les baptisés de Pâques sont : Pauline Belmelle, 31 ans, de Vézeronce (avec pour marraine Françoise Leblanc) ; Jade Vacher, 20 ans, de Creys-Mépieu (marraine Gaëlle Papy) ; Eween Gillardeau, 18 ans, de Dolomieu (marraine Véronique Fraisse) ; Enzo Maire, 20 ans, de Corbelin (parrain Anthony Morrandini) ; Illy Bourbaa, 18 ans, d'Arandon (marraine Pauline

Ecochard) ; Astrid Dubois, 53 ans, de Vézeronce (parrain Bernard Chavanne et marraine Valérie Etienne).